

院内感染セミナーに参加してきました。

12月14日、1月25日の2日間、上記講習会に安岡、内田で参加してきました。

医療現場における感染予防はとても大切で、通院している患者さんはもちろん、働いているスタッフにも気をつけなければいけないところです。木の实歯科では、器具の消毒・滅菌に様々な機械を導入して、皆様が安心・安全に通院していただけるよう務めております。これからもさらに環境を整えていきますのでよろしくお祈りします。

安岡

当院に最新のCTが導入されました

CTスキャナーで撮影すると今までの検査ではわかりにくかった、顎に埋まっている歯の診断、歯の形の診断、歯の生えてくる方向の診断、インプラントの診断、歯周病の診断、顎の骨や関節の診断などが具体的にわかるようになります。また、病気の進行が立体画像で表示されるので、患者さんご自身で見ても病状を把握することができます。

高精細な画像を高速で処理することができるため、撮影から説明までの時間は5～10分程度と非常に短く、今までは近隣のCT施設に行っていたが、1週間後に画像が届いたため、今回の導入で、患者さんの時間的負担を大きく減らすことができます。

まだ導入されて間もないですが、より精細な診断・診断、コンサルテーション、より安全で確かな診療を目指して活用していきます。 桂



嬉しいお知らせ

皆さんは、8020(ハチマルニイマル)運動をご存知ですか？

日本歯科医師会と厚生省が推進している「80歳になっても20本以上、自分の歯を保とう」という運動です。この度、北海道歯科医師会が主催する「平成26年度高齢者歯のコンクール札幌大会」にて私がメンテナンスを担当させて頂いている患者さんが優秀賞を受賞しました！

治療を経て毎月メンテナンスに通って下さっているこの方は、86歳でご自身の歯が27本も残っており、お口の中の健康状態も素晴らしく実年齢よりも若々しくてとてもお元気です！

先日、受賞者のポスターをわざわざお持ち頂き、私もとても嬉しくて記念に写真を撮らせて頂きました。木の实歯科にもそのポスターがありますので是非見て下さい。

歯科衛生士 小林

誕生日祝いを頂きました

先月15日、57回目の誕生日を迎えました。もう57年も生きてるのかと考えると月日が経つのが早いと感じます。

スタッフからはスマホケースを頂きました。最近IPONE6に変更して、今一番欲しいものだったのでとても嬉しいです。いつもいつも本当にスタッフには感謝です。

これからも与えられた立場で出来ることを全力で頑張りますのでよろしくお祈りします。 蓑輪



タイ旅行

12月28日～1月3日まで、正月休みを利用して、白水会Dr6名と、その他仲間のDrでタイに旅行に行ってきました。

現地へは、千歳空港から直行便があり移動も楽で、冬ではありますが気温30度前後、乾季ということとても暖かく、過ごしやすい気候でした。

5泊6日の日程のうち、5ラウンドのゴルフプレイを行いました。タイのゴルフ場は、池が多くなかなかのボールをなくして、買い足したのですが、全てのボールを失いました(下手だからです)。プレーの後は、タイ古式マッサージをみっちり2時間うけました。肩こりの激しい蓑輪先生は、かなり揉みほぐされた様です。夜は全員で、タイ料理など美味しい食事をとり、辛いものが大好物の桂先生は色々な店のトムヤムクンを飲み比べていました。

気の合う仲間と楽しい、ゴルフ、マッサージ、美味しい食事を満喫した6日間で心身共にリフレッシュできました。 安岡

